
Reunião nº 08 (extraordinária) do Conselho Municipa l de Assistência 

Social – CMAS  

22 de julho de  2019 

As nove horas do dia vinte e dois de julho de dois mil e dezenove, nas 
dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social e Educação 
Profissionalizante, na sala dos Conselhos, se reuniram os membros do 
Conselho Municipal de Assistência Social – CMAS: Silvane Marcela Mazur 
(presidente); Magna Cristina Marchioni; Taciana de Souza; Elisângela Milhan 
Jordão Dadona; Elessandra Pacheco Coelho; Juliana Morais da Silva Varella; 
André Luiz Maluzi  e Roberta Christina Ferreira Dias. Participaram como 
convidados: Maria Luiza Colleti Podanosqui (Secretária Municipal de 
Assistência Social e Educação Profissionalizante); Larissa Ramos Staropoli 
(Estagiária) e Cássia Nardoni Gonçalez (Estagiária). Iniciando a reunião 
Silvane agradeceu a presença de todos e informou que a ata da última reunião 
está sendo finalizada e será lida na próxima reunião ordinária deste Conselho. 
Pauta nº 01  – Proposta SICONV formulário- Mérito Social “Aquis ição de 
veiculo passeio”: A Proposta do SICONV foi apresentada por Elessandra, 
onde relatou que a funcionária Stéphanie dos Santos Papini Souza responsável 
por preencher o sistema online, encaminhou a proposta para ser deliberada por 
este conselho. Esta proposta consiste em adquirir dois veículos para os 
serviços socioassistenciais. Elessandra sugeriu que os dois carros sejam 
destinados para o Serviço de Proteção e Atendimento Integral à Família - PAIF, 
desenvolvido no Centro de Referência de Assistência Social – CRAS,  
justificando que este serviço necessita utilizar veículo com bastante freqüência, 
para deslocamento no Distrito Nossa Senhora Aparecida; visitas domiciliares; 
entrega de leite de soja; entrega de benefício eventual nas modalidades: Cesta 
básica de alimentos;  auxílio natalidade (gestantes em vulnerabilidade social) e 
auxílio funeral (atendimento aos familiares); acompanhamento de cursos e 
oficinas de desenvolvimento familiar entre outras necessidades que este 
serviço apresenta. Após apresentação, a presidente colocou em votação esta 
proposta a qual foi aprovada por todos os conselheiros. Pauta nº 2  – 
Preechimento de formulário 7- SIGTV, “Entidade Soci oassistêncial 
privada, sem fins lucrativos, integrante da rede de  serviços do SUAS”; 
Itens vinculados no Sistema de Gestão de Transferên cia Voluntária: 
Elessandra informou  que é necessário inserir no sistema os itens a serem 
adquiridos de forma detalhada, sendo os: Artigos esportivos e/ou lúdicos –  
1 mesa de jogos, 3 tapetes emborrachados, 1 trave. Coleções  -  2 coleções de 
livros. Eletrônico – 1 amplificador de som, 5 ar-condicionados, 3 aparelhos 
eletrônicos, 2 aquecedores de ambiente, 1 batedeira, 1 cafeteira elétrica, 2 
caixas acústicas, 30 câmeras de segurança, 1 central PBAX, 1 chapa para 
lanche, 20 chuveiros, 1 circuito interno de TV, 10 climatizadores, 1 coifa, 3 
computadores, 2 espremedores de frutas, 4 ferros de passar roupa, 1 
filmadora, 1 forno, 1 freezer, 1 geladeira, 2 impressoras, 2 lavadouras de alta 
pressão, 2 liquidificadores, 1 mesa de som, 2 microfones, 1 multiprocessador, 2 
notebook’s, 1 projetor multimídia, 5 rádios, 2 refletores, 2 sanduícheiras 
elétricas, 1 scanner, 1 tela de projeção, 5 televisões, 20 umidificadores de 
ar.Instrumentos musicais – 1 chocalho, 1 gaita, 1 pandeiro, 2 violões. 



Mobiliário – 3 armários, 2 arquivos, 40 banco/banqueta(s), 40 cadeiras, 2 
estantes, 6 poltronas, 6 relógios de parede, 2 sofás, 1 carrinho de mão, 1 carro 
funcional de bandeja, 2 carros funcional de limpeza, 6 cortinas/ persianas, 2 
escadas. Utensílios gerais  – 1 suporte para projetor, 1 suporte para tela de 
projeção. Automóvel utilitário  – 1 veículo utilitário com acessibilidade. Esta 
proposta foi colocada em votação pela presidente deste Conselho, sendo que 
foi aprovada em unanimidade, devendo ser publicada a Resolução nº14/2019 
CMAS. Pauta nº 3 – Escolha do logo para Assistência Social: Foram 
apresentados quatro modelos de logo, sendo que o primeiro teve quatro votos 
e segundo três votos, ficando eleita a primeira opção, e o mesmo passará a ser 
utilizado como logo oficial nas próximas publicações. Nada mais a deliberar 
esta reunião foi encerrada às dez horas e trinta minutos e eu Elessandra 
Pacheco Coelho, responsável pela Secretaria Executiva dos Conselhos, 
subscrevi esta ata, a qual segue assinada por mim, pela presidente do 
Conselho Municipal de Assistencia Social – CMAS, Silvane Marcela Mazur, 
esclarecendo que as demais assinaturas encontram-se no livro de presença 
deste Conselho. Andirá, Paraná, 22 de julho de 2019. 


